

1 挨拶

<会長>

日頃より、PTA 活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

9月25日に開催予定でした第3回理事会ですが、翌日に体育祭が開催であることを考慮し、また理事会審議事項がなく報告事項のみであることから書面開催になりましたことご報告させていただきます。今後も、理事会開催につきましては様々な状況により、臨機応変に対応していきますことをご理解の程、よろしく願いいたします。

さて、8月31日に船橋市PTA連合会主催の会長・副会長懇談会に参加いたしました。私は、中学校9校参加のグループとなり題目『今のPTA活動・運営』について情報共有しながらグループディスカッションを行いました。様々な意見がある中、各学校共に無理なく活動をする為に努力しておりました。活動のスリム化をするにもその背景まで考えながら行わなければならない為、簡単にはいかないところもありますが、時代に沿った運営をと常日頃考えておりますので皆様からの貴重なご意見がありましたらお聞かせいただけたらと思います。

そして、9月26日には船橋中学校の体育祭が行われました。前日に雨、当日は曇り空のスタートとなり若干肌寒さもある中での開催となりましたが、子供たちは天候なんて関係無く躍動感のある動きを見せてくれました。普段、自宅では見せないような真剣な眼差し、それに何ととっても沢山の笑顔に触れることができ成長を感じられる1日となりました。このような素晴らしい体育祭を開催していただいた教職員の皆様、パトロールをしていただいた校外対策委員の皆様、駐車場の整理からドリンク配付、ミストシャワーとご協力いただいた親父の会の皆様、それらの的確な指示をしていただいた幹事会の皆様、そして主役となる子供たちに感謝申し上げます。

9月も過ぎ秋めいてまいりました。朝晩は冷え込むこともございます。またコロナも増加してきているとお聞きしております。外出先から帰ってきた時には手洗いうがいを徹底し感染を防ぐよう努めていただけると幸いです。

2 幹事会より

- (1) 活動報告: なし
- (2) P 連報告: 8/31 会長・副会長懇談会
9/13 第2回理事会



12/14 第55回船橋市PTA研究大会 10:30~12:30 船橋市民文化ホール

いのちと夢のコンサート 合唱作曲家 ゆげた けんすけ 弓削田 健介氏

今年は、子どもも楽しめる内容となっていますので是非、ご参加ください。

<https://forms.gle/kn4H6wBQBgVRpCoR9>

3 各学年・専門委員会報告

【1学年・2学年・3学年】なし 【1組】なし

【広 報】 広報紙 作成中

- ・部活動紹介アンケート依頼
- ・部活動の練習風景の撮影
- ・各担当に分かれて原稿作成
- ・P 連参加者、入学式手伝い選出

【校外対策】 全 体:11/20 定例会予定

パトロール:8/2 中央公園祭りパトロール

9/18 イオンパトロール実施

9/23 市民まつりパトロール実施予定

10/23、11/13 イオンパトロール実施予定

挨拶運動:10/9、30 挨拶運動実施

10/23、11/13 下校指導実施予定

市民の会:9/11 市民の会定例会

9/25 市民の会打合せ

10/9 市民の会定例会予定

研 修 会:なし

看 板:10 月各地区看板点検(船小・八栄小・夏見台小各エリア毎)予定

書 記:7/17 定例会準備・議事録作成

【青少年補導委員】 8/29 地区補導(船中周辺)

9/18 センター補導(ららぽーと周辺)

9/26 地区補導(フェイス周辺)

【親父の会】 9/26 体育祭お手伝い

【PTAバレーボール】 7/22.29、9/9 練習試合

8/12 船橋市南部ブロック大会出場 Aブロック 2 位

8/26、9/2.23 練習

9/15 船橋市民バレーボール秋季大会 一般 9 人の部 Cブロック優勝

4 審議・承認事項

なし

5 学校より

夏休みは、大きな事件や事故もなく無事に終了することができました。今年も猛暑となり、熱中症アラートや暑さ指数を注視しながら部活動を行いました。

7月に開催された総体では、県大会や関東大会に出場した部活動もあり、暑い中汗を流しながら練習に励んでいました。結果については学校だよりをご確認ください。

9月初旬には体育館と武道室にエアコンが整備されました。夏休み明け集会も、以前は暑さ対策のためオンラインで行っていましたが、今年は涼しい体育館に全校生徒が入り、9月のスタートを切ることが

できました。

また、体育祭においては PTA 役員の方々にさまざまな場面でご協力いただき、ありがとうございました。生徒たちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、それぞれの学年らしい競技、応援を繰り広げ、体育祭は大変な盛り上がりを見せました。その生徒たちの頑張る姿に声援を送っていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

次回の理事会は11月20日(水) 10:00～ ※会場設営は幹事会